

vent leurs études, il occupait la chaire de théologie dogmatique au séminaire de Tortosa, et peu après on lui confiait la charge d'abbreviateur à la nonciature de Madrid.

En 1868, Mgr Sanz y Forès fut élevé au siège épiscopal d'Oviedo; en 1881, il fut promu à l'archevêché de Valladolid, puis à l'archevêché de Séville, capital de l'Andalousie.

Le congrès catholique tenu au mois d'octobre dernier, à Séville, et qui occupera une si belle page dans l'histoire ecclésiastique de l'Espagne, donna à la haute intelligence et au zèle apostolique de l'archevêque de Séville une magnifique occasion de se déployer.

BIBLIOGRAPHIE

LE CANADA ECCLÉSIASTIQUE

Almanach annuaire du clergé canadien publié par CADIEUX ET DEROME, pour l'année 1893.

Cet annuaire est trop avantageusement connu pour qu'il soit nécessaire de le recommander.

On y trouve les fêtes et les éclipses en 1893, le calendrier, un excellent portrait de Léon XIII avec la date des principaux événements de sa vie, la hiérarchie catholique, le sacré collège et les sacrées congrégations romaines, le clergé du Canada, par diocèses, vicariats apostoliques et préfecture apostolique, les communautés d'hommes au Canada; enfin l'indicateur général de l'épiscopat et du clergé du Canada et l'index des paroisses et missions.

C'est un bel ouvrage in 8° de 260 pages, d'une exactitude rigoureuse, et très élégamment imprimé sur beau papier.

Mois de saint Joseph

Par M. l'abbé Berlioux.—La piété des fidèles a su apprécier et remarquer, entre beaucoup d'autres, cet excellent *Mois de saint Joseph*, qui atteint sa dix-septième édition et dont il s'est écoulé plus de dix-sept mille exemplaires.

Cinq de NN. SS. les Archevêques et Evêques, dans des approbations élogieuses, en ont fait ressortir le mérite réel, et il a été honoré d'un Bref de N. S. P. le Pape.

Cet édition renferme des exemples nouveaux et touchants; et